

中央公民館だより

そろそろながと



発行 | 長門市中央公民館運営協議会 広報担当
TEL | 0837-23-1181 FAX | 0837-22-3648
E-mail | chuo.kominkan@city.nagato.lg.jp

中央公民館広報紙
No.186

祝 長門市 二十歳のつどい



東深川



西深川、深川湯本、渋木、真木、俵山

ふるさと長門の未来を託す若者たち

人生節目の年、新たなスタートを！

大寧寺は室町時代に創建された曹洞宗のお寺で大内義隆が自刃した場所としても有名です。春のお花見、秋の紅葉の時期には市内外から多くの方がこの場所を訪れています。

とても古い歴史があり、平成二十二年(二〇一〇)年にはお寺ができて六〇〇年の記念法要「大寧寺開創六〇〇年記念法要」が行われました。今年五月には、初代住職石屋真梁(せきおくしんりょう)禅師没後六〇〇年の法要「御開山六百回大遠忌(だいおんき)」が行われます。

お寺の境内(県指定史跡)には、たくさんの見どころがあります。本堂(県指定有形文化財建造物)、大内義隆主従の墓所(県指定史跡)、梵鐘(市指定有形文化財工芸品)の指定文化財はもちろんです。姿見の池、かぶと掛けの岩、釈迦三尊と十六羅漢、盤石橋は防長三奇橋と呼ばれています。あまり知られていないものとしては、関東管領上杉憲実のお墓が境内の一角にあります。

現在、ヒストリアながもでは、大寧寺のお宝を展示中です。西日本だけでなく、吉岐、対馬にまで大寧寺の末寺があったことを知ることができ、木板や、その勢力は大陸にも及んでいたことがわかる資料もご覧いただけます。もっと詳しく知りたい方には、『六百年の歴史をひも解く 大寧寺ものがたり』(岩田啓靖著)を一読されることをおすすめします。



大寧寺本堂



上杉憲実の墓

わが家の宝子



しみず りくと 清水 陸翔くん(1歳9ヶ月)

プラレールとパウパトロールが大好きな男の子です。お姉ちゃん・お兄ちゃんと毎日楽しく一緒に遊んで、色々な事ができるようになりました。ダンスも踊って家族みんなを癒してくれます。これからもすくすく成長してね。

今月のうた

山茶花クラブ

寒月や猫の夜会の田んぼ道

賜りて生きる奇蹟や老の春

一筋に光る大河や今朝の春

永田美智子

山下 映子

中原 清

長門短歌会

いつからか何処にも行かないお正月

一人でこもる小部屋落ち着く

満月がくつきり残る朝七時

猫との散歩今日が始まる

新年にコロナ禍続く季なりて

家族便りをまめに行なう

山下 映子

前田 由美

鹿嶋 誠

深川地区の人口

世帯数	5,958	(-6)
男性	5,701	(-3)
女性	6,575	(-8)
計	12,276	(-11)
(R5年1月1日現在)		

中央公民館 2月の行事予定



4(土)	子どもクラブ
4(土)・18(土)	キッズエクササイズ(3B体操)
8(水)・22(水)	親子でトミック
14(火)	深川友愛学級
25(土)	わくわく土曜塾



編集後記

▼節分の日に恵方を向き、願い事をしながら黙って最後まで食べる恵方巻き。七福神にあやかり七つの具(福)を巻き込むが、我が家では自分で巻くのが習わし。こはんを欲ばり過ぎて一度で食べきれず毎回泣き出す子もいたことを懐かしく思い出します。(孝)

長門市 二十歳のつどい

1月3日(火)、ルネッサながとで長門市二十歳のつどいが開催され、式典に241人が出席しました。深川・湯本・渋木・真木地区の出席者は95人で、成年年齢が18歳となったことから今回から「成人式」ではなく、「二十歳のつどい」という名称で開催されました。受付会場では、中学校時代の恩師からのお祝いメッセージを見る姿や部活などのグループ単位で談笑する姿が見受けられました。式典終了後には、再会を喜びあう姿や家族・友人・グループで記念写真を撮り合う姿が見られ、終始華やかな雰囲気にも包まれていました。



久しぶりの再会に笑顔があふれます。



「みんなの公民館」 清掃活動の日

12月23日(金)、公民館利用団体の皆さんにご協力いただき、年末恒例の清掃活動を行いました。

寒波による積雪の影響で、来館できない方が多かったものの21名の方々に来ていただき、公民館内の各部屋やロビーの隅々まできれいにさせていただきました。おかげさまで気持ちよく新年を迎えることができました。大変寒い中、ご協力ありがとうございました。



深川スポーツ振興会 役員募集！

深川スポーツ振興会では、年間を通し様々なスポーツの大会や行事(体育祭、ソフトボール大会、ウォーキングなど)を開催しています。深川地区のスポーツ推進による地域活性を目的に一緒に活動する仲間を募集します。

- 各大会、行事の協議や準備、当日の運営を行います
- 深川・向陽・大畑地区の方、年齢不問
- 任期は1期2年、継続も可能
- ボランティアでの活動となります

興味のある方は事務局(長門市中央公民館 23-1181)までご連絡お待ちしております。

初めてのもちつき体験

12月31日(土)の深夜、飯山八幡宮にて中央公民館で活動している「ながと日本語クラブ」の皆さんがもちつき体験をしました。飯山会の皆さんのご指導のもと、3組のベトナムのご家族など、子ども5名、大人9名が参加しました。

初めての臼と杵での本格的なもちつきに悪戦苦闘しながら、つきたて熱々のもちを丸めたり、あんこもちにしたりしておいしそうに味わっていました。夜も更け、除夜の鐘を聞きながら大晦日の日本の年越しを体験しました。



新春 凧作り&凧揚げ会

舞い上がれ！ 大空高く！！

1月8日(日)、「ヒストリアなが」と「長門どうじん凧の会」、そして中央公民館との合同企画で、小学生を対象とした凧作り&凧揚げ会を開催しました。

まず、「ヒストリアなが」の展示物を見学し、その中で「長門どうじん凧」について史料を見ながら詳しい説明を聞きました。



その後、「長門どうじん凧の会」の皆さんの指導を受けながら、竹ひごを付け、慎重に凧糸を通して結び、自作凧を完成させました。

そして待ちに待った深川小学校運動場での凧揚げです。冬晴れの雲一つない青空がわたしたちを迎えてくれました。さらに幸運にも心地よい風も吹いてきて、自分で描いた世界にひとつだけの凧がどこまでも大空高くたくさん舞い上がり、その流麗な光景に参加者全員感激していました。



小学校作品ロビー展示 「こころを届ける絵手紙展」

中央公民館1階ロビーでは、深川・向陽小学校の児童による作品を展示しています。学校生活を描いたり、想像力を働かせて作ったりした作品をぜひご覧ください。

そして、2月11日(土)からは並行して、青少年育成市民会議深川支部による「こころを届ける絵手紙展」も行います。みのり保育園と深川幼稚園年長児が描いた絵手紙を展示します。

また、深川支部の活動報告と、12月に表彰された「家庭の日フォトコンテスト」の深川支部受賞作品2点もご紹介します。

いずれも3月上旬まで展示予定です。



「家庭の日フォトコンテスト」
授賞式



小学校作品展示(向陽小・深川小)各 12 点

